

学校便り
NO. 6



あさひ

令和2年10月1日

旭川市立朝日小学校

笑顔に満ちた朝日小学校を!

校長 橋本 彰

日に日に秋の深まりを感じる季節となりました。10月9日は体育参観日を予定しています。既にリレーや短距離走の学習が始まっています。当日はその成果を是非ご覧いただきたいと思えます。

延期となっていた修学旅行は、9月の17・18日に無事実施することができました。さすが朝日っ子の6年生。旅行中の行動は、終始大変立派でした。行き先を札幌市から登別市方面に変えての修学旅行でしたが、十分楽しむことができ、思い出に残る旅行になったと思います。宿泊先や見学先でのコロナウイルス感染症予防対策もしっかりとなされており、安心して過ごせた2日間でした。そして、何よりも今回の旅行で印象に残ったことは、子どもたちのグループ行動での、友を気遣いながら楽しむ姿です。

人の思いや立場を尊重し気遣うことはとても大切で、欠くことのできないものです。尊重し気遣うことを失うと、差別や偏見が生まれます。差別や偏見は、誹謗中傷、嫌がらせやいじめ、時に暴力にまでつながります。残念ながら様々な偏見や差別が日本や世界に存在します。大坂なおみ選手のマスクの訴えも記憶に新しいところです。

今回の修学旅行のように、協力して行動する、協力して目的を達成する学習は、気遣いや思いやりの心を育むための大切な学習とも言えます。

保護者の皆様にお願ひです。歴史的に見ても、伝染病やパンデミックは、偏見や差別を誘発しがちです。過日子どもたちに配付した、新型コロナウイルス感染症にかかわる文部科学大臣メッセージ「児童生徒等や学生の皆さんへ」を、是非ご家庭でも一緒に読んでいただき、保護者の皆様からご指導いただければ幸いです。

6年生の確かな成長を範に、すべての学年で、すべての学習を通して、思いやりと気遣いの心をしっかりと育み、今以上に笑顔に満ちた朝日小学校を目指します。

未来の先生 教育実習生に、子どもたち大喜び!

8月31日~9月18日

今年度は、3名の実習生が来ました。3週間の短い実習でしたが、皆さん明るく元気な方ばかりで、毎日、朝日っ子と楽しく勉強したり遊んだりしました。



前期通知表配付 たくさんの頑張りが見られた前期でした!

9月30日

臨時休業を挟み、夏休みにも登校日のある、今までに例のない前期となりましたが、朝日っ子は毎日元気に登校し、勉強を頑張りました。学校生活もコロナ禍の様々な影響を受けましたが、みんなで感染予防対策に励み、明るく楽しく過ごすように心掛けました。



朝日地区インフォメーション



☆9月12日(土)実施されたPTA再生資源回収では、お陰様で35,339円の収益がありました。収益金は、子どもたちの教育活動に有効に活用させていただきます。皆様には、ご協力をいただきまして、大変ありがとうございました。

宿泊体験学習と修学旅行で たくさんの思い出をつくることができました！



- 9月 2日(水)・ 3日(木)に、5年生が美瑛町で宿泊体験学習！
- 9月17日(木)・ 18日(金)に、6年生が登別市・恵庭市で修学旅行！

新型コロナウイルス感染症予防のため、例年より遅い実施となりましたが、子どもたちがとても楽しみにしている2つの行事を、無事実施することができました。どちらともに感染症予防対策しっかりと行い、大変充実した活動を行うことができました。

5年生は、美瑛町の“大雪青少年交流の家”に宿泊しながら、防災施設の見学、工作、スポーツ、ドミノなどの研修を通じて、仲間との友情を深め、公共施設でのマナー等を学びました。



←パラリンピックの種目でもあるポッチャに初挑戦！大いに盛り上がりました！



6年生は、登別市へ行ってきました。道内有数の観光地であるため、見応えのある施設ばかりでした。楽しみにしていたクマ牧場、時代村、水族館とバラエティあふれる見学先に、子どもたちは歓声をあげながら楽しんでいました。温泉と美味しい食事も堪能し、小学校生活6年間を締めくくる充実した研修にすることができました。



↑記念撮影も、笑顔でいっぱいです。普段はできない貴重な体験をたくさんできました。

ご寄贈いただきました！
ありがとうございます！

マスクや消毒液を頂いた皆様
☆(株)弘文社 馬場様
☆1の1 三津橋様



10月の行事予定

日	曜日	行事等
1	木	全国学力・学習状況調査(6年 校内実施)
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	外国語サポーター来校日
8	木	
9	金	体育参観日 5・6年お弁当の日
10	土	
11	日	
12	月	ALT来校日
13	火	委員会③
14	水	
15	木	職員会議 諸費納入日
16	金	体育参観日予備日
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	耳鼻科健診(2・5年)
22	木	
23	金	クラブ④
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

健診も新型コロナウイルス感染症対策で

例年1学期に終了するはずの各種健診にも、コロナ禍の影響が出ています。三密を避けるために、健診会場を体育館とし、各種消毒や換気も徹底して行っています。

子どもたちのためになることを最大限実施できるよう、みんなで知恵を出し合いながら工夫しています。



↑学校医の先生方にもご協力いただいています。